



5 de Junio de 2018

Hemos considerado relevante publicar la carta del santo padre Francisco al Pueblo de Dios que camina en Chile, en el contexto de los casos de abusos ocurridos en ese país y del llamado del sumo pontífice a la renovación y conversión eclesial sana y a largo plazo, en el camino de ayuda del Papa a la reconciliación de toda la Iglesia chilena. Fue presentada por los obispos chilenos en conferencia de prensa en la capital, Santiago de Chile.

Ver Texto completo de la carta [AQUÍ](#)